

		couleur					Type de bateau					Port d'attache				
		orange	bleu	rouge	vert	jaune	sous-marin	caravelle	drakkar	catamaran	galère	Alexandrie	Sydney	Valparaiso	San Francisco	Rouen
Organisateur	Cédric															
	Jérémie															
	Luc															
	Pascal															
	Thierry															
port d'attache	Alexandrie															
	Sydney															
	Valparaiso															
	San Francisco															
	Rouen															
type de bateau	sous-marin															
	caravelle															
	drakkar															
	catamaran															
	galère															

Nom	Couleur	Type de bateau	Port d'attache
Cédric			
Jérémie			
Luc			
Pascal			
Thierry			

- Luc qui n'aime ni le rouge, ni jaune, ni le vert, n'a ni sous-marin ni caravelle.
- Cédric a un drakkar qui n'est pas amarré à Rouen.
Il n'aime ni le bleu, ni le vert, et n'est jamais allé à Alexandrie.
- Thierry n'est ni en sous-marin, ni à Alexandrie.
Jérémie n'a pas de catamaran et est à San Francisco.
- Le drakkar n'est pas rouge, et ceux qui sont à Alexandrie et Sydney n'ont ni caravelle, ni catamaran.
- La caravelle est verte mais la galère n'est pas bleue.
- Le bateau à Valparaiso est bleu. Le sous-marin n'est pas jaune.
- Le bateau orange est à San Francisco ou Rouen, mais ce n'est pas une galère.